

■ L'exposition de Clément Wurmser est visible jusqu'au 3 janvier à la bibliothèque médiathèque de Laxou.

## Exposition La macrophotographie de Clément Wurmser

La macrophotographie, Clément Wurmser est tombé dedans lorsque ses parents lui ont offert un appareil photo numérique pour fêter son diplôme d'ingénieur en informatique obtenu en 2003.

Grâce à ce cadeau, Clément se découvre une passion pour la photographie et plus spécifiquement pour la photographie de grande précision en saisissant des images et des détails invisibles à l'œil nu.

Il commence par s'exercer sur les insectes avant de travailler sur les fleurs et les gouttes d'eau.

« Je recherche surtout des couleurs inhabituelles, avec un flash » explique l'artiste.

Dans l'exposition qu'il présente à la médiathèque Gérard-Thirion, à Laxou, Clément présente des perles éphémères, des gouttes de pluie et de rosée qui ne dépassent pas le millimètre pour la plupart. « Tout a été réalisé en milieu naturel » précise-t-il.

Clément Wurmser affiche des photographies aux couleurs chatoyantes mais aussi surprenantes lorsque l'on sait qu'il n'utilise pas de logiciels de retouche photo. Outre la couleur, la finesse des détails est saisissante notamment au niveau des reflets dans les gouttes perlées.

Ce passionné de photographie a réalisé son premier livre « La macrographie numérique» édité en 2009 et publie ses clichés dans des magazines tels que Chasseurs d'Images.

L'exposition est visible jusqu'au 3 janvier à la bibliothèque médiathèque Gérard Thirion, 17 rue de Maréville à Laxou. Ouvert lundi, mercredi, samedi de 10 h à 18 h et mardi, jeudi, vendredi de 15 h à 19 h.

Informations sur www.macrophotographie.eu.